

Conditions Générales d'Utilisation et de Protection des Données (RGPD) Version Française

Date d'entrée en vigueur : 1st Octobre 2024

Merci de bien vouloir lire attentivement les présentes Conditions Générales d'Utilisation et de Protection des Données avant d'accéder ou d'utiliser ce site web. En accédant ou en utilisant ce site, vous acceptez d'être lié par ces conditions, y compris les dispositions liées au Règlement Général sur la Protection des Données (RGPD). Si vous n'acceptez pas ces conditions, veuillez ne pas utiliser le site.

Acceptation des Conditions

En accédant à ce site, vous acceptez d'être lié par ces conditions générales d'utilisation, toutes les lois et règlements applicables, y compris le RGPD, et vous acceptez d'être responsable du respect des lois locales applicables. Si vous n'êtes pas d'accord avec l'une de ces conditions, il vous est interdit d'utiliser ou d'accéder à ce site.

Utilisation du Site

Vous êtes autorisé à accéder au contenu de ce site web à des fins personnelles et non commerciales, sous réserve des dispositions du RGPD relatives à la protection des données personnelles.

Protection des Données et Confidentialité

Conformément au RGPD, nous collectons, traitons et stockons les données personnelles de manière transparente et sécurisée. Notre Politique de Confidentialité [lien vers la politique de confidentialité] explique comment nous traitons ces données. En utilisant ce site, vous consentez à la collecte et au traitement de vos données conformément à notre politique de confidentialité.

Droits des Utilisateurs

Conformément au RGPD, vous avez le droit d'accéder à vos données personnelles, de les rectifier, de les supprimer, de limiter leur traitement et de vous opposer au traitement. Pour exercer ces droits ou poser des questions sur la manière dont nous traitons vos données, veuillez nous contacter à support@innovationtechnologies.net.

Cookies et Technologies Similaires

Notre utilisation de cookies est régie par notre Politique en matière de Cookies [lien vers la politique de cookies], qui détaille les types de cookies utilisés, leur finalité, et comment vous pouvez les gérer conformément au RGPD.

Sécurité des Données

Nous mettons en place des mesures de sécurité appropriées pour protéger vos données contre tout accès non autorisé, divulgation, altération et destruction.

Modification des Conditions

Nous nous réservons le droit de modifier ces conditions générales, y compris les dispositions liées au RGPD, à tout moment. Les modifications prendront effet immédiatement dès leur publication sur le site. Il est de votre responsabilité de consulter régulièrement ces conditions pour être informé des modifications.

Loi Applicable

Les présentes conditions générales sont régies par les lois en vigueur au Maroc. Tout litige découlant de l'utilisation de ce site sera soumis à la juridiction exclusive des tribunaux du Maroc. En utilisant ce site, vous acceptez pleinement et sans réserve ces conditions générales d'utilisation et de protection des données. Si vous ne les acceptez pas, veuillez ne pas utiliser ce site.

OuiLink Identité de l'hébergeur

Nos sites et applications sont hébergés sur les serveurs localisés en Europe de Amazon Web Services Inc, PO Box 81226, Seattle, WA 981808-1226 - USA. <https://aws.amazon.com/fr/compliance/eu-data-protection/>.

Terms and Conditions including GDPR Compliance English Version

Effective Date: 1st October 2024

Please carefully read these Terms and Conditions, including the provisions related to the General Data Protection Regulation (GDPR), before accessing or using this website. By accessing or using this site, you agree to be bound by these conditions, including GDPR compliance. If you do not agree with any of these terms, please refrain from using the site.

Acceptance of Terms

By accessing this site, you agree to be bound by these general terms of use, all applicable laws, and regulations, including the GDPR, and you agree to be responsible for compliance with any local laws. If you do not agree with any of these terms, you are prohibited from using or accessing this site.

Use of the Site

You are authorized to access the content of this website for personal and non-commercial purposes, subject to the provisions of the GDPR related to the protection of personal data.

Data Protection and Privacy

In accordance with the GDPR, we collect, process, and store personal data transparently and securely. Our Privacy Policy explains how we process this data. By using this site, you consent to the collection and processing of your data in accordance with our privacy policy.

User Rights

In accordance with the GDPR, you have the right to access, rectify, delete, limit the processing, and object to the processing of your personal data. To exercise these rights or ask questions about how we process your data, please contact us at support@innovationtechnologies.net.

Cookies and Similar Technologies

Our use of cookies is governed by our Cookie Policy, which details the types of cookies used, their purpose, and how you can manage them in accordance with the GDPR.

Data Security

We implement appropriate security measures to protect your data against unauthorized access, disclosure, alteration, and destruction.

Changes to the Terms

We reserve the right to modify these terms and conditions, including GDPR provisions, at any time. Changes will be effective immediately upon publication on the site. It is your responsibility to regularly check these terms for updates.

Applicable Law

These terms and conditions are governed by the laws of Morocco. Any dispute arising from the use of this site will be subject to the exclusive jurisdiction of the courts of Morocco.

By using this site, you fully and unconditionally accept these general terms of use and data protection. If you do not accept them, please refrain from using this site.

OuiLink Host identity

Our sites and applications are hosted on servers located in Europe by Amazon Web Services Inc, PO Box 81226, Seattle, WA 981808-1226 - USA. <https://aws.amazon.com/fr/compliance/eu-data-protection/>.